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　昨年度は、夏まつりに人気のキッチンカーを初めて導入したのを

筆頭に、夏の盆踊り、防災親子運動会、宮小トンカチ広場、新春餅

つき大会、そして青雲公園での宮の沢冬まつりと、子供達とご家族

のイベントが花開いた一年でした。初めての試みであるデジタル回

覧板もアクセス数が広がりを見せて、行事の参加申込はQRコード

　　　　　　　　　　　で申込む…という手法も定着してきました。

　　　　　　　　　　　又、防災活動では、一斉通信システムRAIDENの定

　　　　　　　　　　　着と、地域内の医療と介護の事業所が一体となった

　　　　　　　　　　　宮の沢町内会版「福祉避難所」「地域包括ケアシス

　　　　　　　　　　　テム」が評価され昨年12月に北海道社会貢献賞(防 　4月26日（土）

　　　　　　　　　　　災功労)もいただけました。 宮の沢会館会議室

において、道見辰

美監事、橋本祐太

  昨年も10月には防災に絡めた防災親子運動会を開 監事の両名によっ

催するとともに、手稲宮丘小学校、札幌宮の丘中学 て、 令和6年度宮

校、町内会が一体となって活動する「コミュニティ の沢町内会一般会

スクール」という小中一貫校を目指す札幌市の方針 計、 除排雪会計、資源回収会計、公

に添って宮の沢町内会活動も、更にバージョンアッ 園管理会計に関する会計書類とその

プさせていきます。 明細書や切手使用在庫などについて

町内会活動の方針を決める定期総会は各班長さんが代議員として参加します。 厳格な監査が行われ、適切に処理さ

総会議案書は町内会のホームページに掲載いたしますので是非ご覧ください。 れていることが認められました。

　昨年の定期総会でお示しした、宮の沢

会館の屋根と外壁の改修工事（工事費用   長年にわたり町内会の活動にご尽力

の半額が札幌市からの補助を受けられま していただいた越野副会長と鎌田地

す）の計画が、３月の市議会で認められ 域福祉部長の両名が３月末で退任さ

ましたので、今後手続きを速やかに進め れました。これまでのご労苦に対

て年内の工事を目指します。　 し、中川会長から記念品を贈呈し

　宮の沢会館は札幌市から毎年「憩いの その労をねぎらいました。

家」運営の補助金を受けておりますが、

来年度は、会館の付加価値を高めるため

、 事務室裏の旧管理人居住部分と事務室及び１階洋室の改装を計画しており

ます。このため追分町内会と宮の沢町内会から各5名の検討委員が集まりレイ

アウトも含めて企画案を練り上げて参ります。
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　 宮の沢会館において新旧の班長と

町内会役員40数名が出席して、班長 　学校周辺の雪解けも進み、春を待ち

活動の引継説明会が開催されました。 わびたように今年も百余名の新一年生 　　　　　　 宮の沢町内会では、新

冒頭、 中川会長から日頃の活動につ の初登校が9日より始まりました。 　　　　　 たに生まれたお子様に健

いて謝意が述べられ、 その後、班長 小学校生活を元気に安心して過ごせる 　　　　　 やかに育ってほしい…と

さんとしてのお仕事について総務部 ように、そして保護者の方々にも一日 　　　　　 の願いを込めてささやか

長から説明が行われました。 　　　　　　　　　　　　でも早く、  な祝金をお届けしております。

　　　　　　　　　　　　安心して子 区長又は役員迄お申し出ください。

　　　　　　　　　　　　供たちを送 又、 新たにお子

　　　　　　　　　　　　り出せるよ 様の生まれたご

　　　　　　　　　　　　うに見守り 家族には、昨年

　　　　　　　　　　　　活動を実施 の11月より「

　　　　　　　　　　　　しました。 子育て応援ブッ

        　   3月８日、宮の沢会館の大 ク」という子育

　 　 　広間において、茶話会が開催 てのバイブル誌

       　 され３０数名が参加しました。を同時に贈呈し

　　　  表千家の心得のある中川会長 ています。ご活

　　　  が所蔵する茶道具を提供、自 用ください。

　　　  ら抹茶を点てて参加者をもて

　　  　なしました。

　　 　 参加者の皆さんはおいしいお

　　  　茶と和菓子を堪能、 BINGO

　　  　ゲームで楽しいひとときを過

　　　  ごし、満足していました。

　体操やストッレチ・

　筋力トレーニングや

　外部講師を招いての

　西区介護予防センター西町によって 　講話等楽しい企画を

介護予防の一環として取組まれてき 　行ってま

た「いすヨガ」教室が、惜しまれて3 　いります。

月19日を最後に終了となりました。

令和３年、最初は４～５名からの

スタートでしたが、４年間、毎月15

～16名で実施、延べ約1千名の皆さ

んが参加してくれました。

　今後もすこやか倶楽部を中心にして

６５歳以上の方を対象に、やまべェ

　昨年、札幌市と町内会で協定を結び

公園内に雪を置くことができるよう 　　　　　　　　雪解けが進み冬季間

になりましたが、春先になり、子供 　　　　　　   のごみが目立つように

たちが一日も                      なってきました。天候

早く公園で遊                      やご自身の健康状態な

べるように公 　　　　　　　どを見ながら、ごみス

園内の雪割り テー ションや 周辺歩道などの清掃に

とごみ拾いを ご協力ください。夏と秋にも、それぞ

行いました。 れ6日間一斉活動を予定しています。 


